

## WARWICK REINE ASTRID ★★★★★

RÉSIDENCES HOTELIÈRES ET DE TOURISME / SERVICED APARTMENTS



24/26 boulevard des Belges  
69006 Lyon

Directeur : Ali Afshar

Contact : Valérie Kern

Tél. : +33 (0)4 72 82 18 00

Fax : +33 (0)4 78 93 80 06

info.lyon@warwickhotels.com

www.warwickastrid.com



### CAPACITÉ DES SALLES DE RÉUNIONS / CAPACITY OF MEETING ROOMS

Nom de la salle	Exposition (m2)	Conférence	Table en U	Style classe	Banquet	Cocktail
Name of the hall	Exhibition(sqm)	Conference	U-shaped table	Classroom style	Banquet	Cocktail
Salon Warwick	52	40	20	20	27	50
Salon Westminster	50	40	20	20	27	50
Salon Windsor	60	60	30	30	35	60
Salon Roseraie	160	140	35	40	100	200

Face au Parc de la Tête d'Or et à quelques minutes du Centre des Congrès, le Warwick Reine Astrid propose 88 suites de 35 à 90 m<sup>2</sup>. Le restaurant « Le Lounge » donnant sur un jardin privé offre des saveurs originales et raffinées dans une atmosphère chaleureuse et cosy. Trois salles

de réunion et un espace cocktail peuvent accueillir jusqu'à 200 personnes. La terrasse entièrement rénovée constitue le lieu privilégié pour les pauses, cocktails. Espace de remise en forme, parking.

Alongside Tête d'Or park and a few minutes from the Convention Centre, the Warwick Reine Astrid proposes 88 suites from 35 to 90 sqm. "Le Lounge" restaurant overlooks a private garden and serves up innovative and trendy cuisine in a cosy & warm

atmosphere. The 3 meeting rooms and a cocktail area can accommodate up to 200 guests. A new terrace in the private garden offers a superb setting for breaks and cocktails. Fitness centre (sauna, steambath & exercise room) - Private car park